



---

# communiqué

---

Date **Le 15 février 1994**

N° 25

Pour publication

## **M. MacLAREN LANCE LE 12<sup>e</sup> CONCOURS ANNUEL DES PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION CANADIENNE**

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, a lancé aujourd'hui le concours des prix d'excellence à l'exportation canadienne de 1994.

Chaque année, le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international décerne ces prix à un certain nombre d'entreprises canadiennes qui exportent leurs biens et services avec succès vers les marchés étrangers.

«Parce qu'il est au nombre des pays qui dépendent le plus du commerce, le Canada veut encourager un nombre croissant d'entreprises à exporter avec succès et, de ce fait, contribuer à la création d'emplois et à notre niveau de vie élevé», a affirmé M. MacLaren.

Les exportations canadiennes (selon la balance des paiements) pour les 11 premiers mois de 1993 ont atteint le niveau record de 165 milliards de dollars, soit une augmentation de près de 16 p. 100 par rapport à la même période en 1992. La hausse des exportations vers les États-Unis - le marché le plus important pour le Canada - a été encore plus considérable, se chiffrant à près de 132,5 milliards de dollars, soit une augmentation de près de 23 milliards de dollars ou 20,6 p. 100 pour les 11 premiers mois de 1992.

«Cette augmentation record démontre que les exportateurs canadiens sont à même de concurrencer les plus forts, d'ajouter le ministre. Maintenant que l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA) nous ouvre de nouveaux marchés au sud et que la libéralisation des marchés mondiaux est sur le point de se réaliser à la suite de la signature historique de l'Uruguay Round, je suis sûr que nos exportateurs sont prêts à atteindre de nouveaux sommets.»

Pour être admissibles aux prix d'excellence à l'exportation canadienne, les entreprises doivent être établies au Canada et exporter depuis au moins trois ans. Les lauréats sont choisis par un jury de sélection composé de gens d'affaires chevronnés et d'exportateurs prospères de tous les coins du Canada (voir liste ci-jointe).